

>地区社協クリスマスの集い(12月7日)<

今年も地域のクリスマス会に招かれ楽しく遊んで参りました。余興には花の夏祭りでもお馴染みのチンドン屋さんが会場せましと練り歩き、花の皆さんとのテーブルにも来て騒いでいきますので、皆さんとても嬉しそうです。この余興のチンドン屋さんは、地域の役員の方が『花の夏祭り』で見られて「これは楽しくていいですね！」との話になり呼んだそうです。他にもカラオケ大会があり、花を代表して_____さんがステージで「箱根八里の半次郎」を熱唱しております。ピング大会では皆さん数字を真剣に見ながら「ないね・・・」「ちがうね・・・」と言いながらもピングまでたどり着き「あっあつた！」とニコニコしながら景品を取りに行かれました。会が終わりホームに戻る途中「楽しかったですね、また行きましょうね」と話しかける皆さん子供のように「うん！」明るく返事されていました。



お誕生日おめでとうございます

12月18日 _____さん



87歳のお誕生日

皆さんからハッピーバースデイの歌の祝福に「えーー!? 今日なの! お祝いしてくれるの? うれしい!!」と誕生会が開かれたことをとても喜ばれていました。大きな包みのプレゼントを大切に抱えて記念写真を撮ると「これでビールがあればなお嬉しいのに!」とニコニコしながら冗談を言わっていました。

>園児の皆さんが来てくれました(12月13日)<



10月31日と12月13日の二回にわたり、旭川藤幼稚園の園児の皆さんが入居者様にお遊びや劇を見せに来てくれました。元気いっぱいのかわいい園児達がところ狭しと大きな声で歌ったり踊ったりする姿を見ながら、みなさんとっても良い表情で交流されています。お遊びを見てそぶりを真似したり、「毎年来ているよね、かわいいね、元気だわ!」と話されている方もいました。園児たちが近づいてくるとニッコリ笑って小さくおじぎを何度もされ、「かわいいねーかわいい、おいで、何歳?」

「うーんめんこいねー」と言われ、手を握ったりハイタッチをされたり、とても楽しそうです。最後は手作りのクリスマスグッズをもらいました感動です。園児が帰る時には、椅子から落ちそうなくらい乗り出して「また来るんだよ、風邪ひくんでないよ」と声を掛けていました。また嬉しい気分が高まったのか昔のことを思いだしたのか、涙を流されている方もいました。目をキラキラさせて喜んでいる入居者様を見ていると、子供たちからたくさん元気をもらえたを感じるひと時でした。

>藤高からの贈り物(12月13日)<

秋から毎週のように交流会に来てくれた旭川藤女子高等学校の一学年の代表の生徒さんが、模造紙に思い出の写真やメッセージを描いて届けてくれました。入居者様も馴染みのあるセーラー服を着た生徒さんからのプレゼントに「あらーありがとうね!」と自分で細めていました。



~年末の風景~

平成25年もゆったりとした生活中にも盛りだくさんの楽しみ事をこなした一年となりました。師走は、クリスマスもあれば大掃除もあり、年末になると正月飾りをして雰囲気を自分たちで作り上げ、大晦日はお菓子やみかんを食べながら紅白歌合戦を見ました。「振り返るととてもいい一年でした。」と入居者様から出た言葉に安堵しております。またご家族のご協力にも感謝申し上げます。

スタッフ一同



花のクリスマス会(12月22日)

12月22日

今年も『花のクリスマス会』を盛大に開催いたしました。森山施設長、_____の挨拶の後、_____さんが「それでは乾杯の音頭を取らせていただきます。カンバーリー!」と高々に盃を掲げ宴会のスタートです。今年もたくさんのご家族様が出席され、18名の入居者様に対して17家族35名の参加となりました。出し物もたくさんあり、トップは_____さんによる太鼓演奏をして頂きました。少ししか演奏は聞けませんでしたが、普段はとっても上手なばらばらきを皆さんに見せてくれるので、その雄姿を披露することがあまり出来なかったことがとても残念でした。入居者様からも「私も夢見ている。だってみんなここにいるんだもん!」「もう満足です!」と喜んでいました。クリスマスプレゼントは、ピングで皆さんのが集中するほど大きな景品がいくつもあり、また施設長から

皆さんへクッキーを配られていたきました。最後は_____さんに気持ちよく「パンザーイ!」と締めいただきました。今回のパーティ料理も、心を込めて作った手料理を所狭しと並べ、バイキング形式で好きなものをお腹いっぱい食べて頂けるよう、花の総力をあげて「お・も・て・な・し」させていただきました。黙々と食べられ「美味しいよー」と話される方や、バイキング会場で「おいしそう! すごいね! どれ食べよう!」と嬉しそうに食事を選ばれる姿を見て、スタッフは「よかったです」と思わず言葉をしておりました。

さん
太鼓演奏

1

施設長コラム

新年あけましておめでとうございます。元旦は、輝かしい一年の始まりを期待して気持ち良く朝を迎えるました。最初の喜びは、雪が積もっていない穏やかな風景に

感謝の気持ちを抱き、一年の始まりを迎えることが出来ました。まずは初詣に出かけ入居者様とスタッフと家族の幸せを祈り、おみくじは大吉! 幸先の良いスタートを切ることが出来ま

ました。花を始めて3月で8年を迎えます。今年は自分なりに少し自由に動いてみようと考えております。魚釣りもしたいし、勉強もしたい、近くでもいいので色々な地域に出向き色々

な方との交流や新しい発見もしたいと思っています。現在無趣味な私に何かいい話がありましたら是非ご訪問ください。本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。